

occasion propice d'en fournir le témoignage public et solennel. — Ainsi la vigne à laquelle vous êtes appelés à travailler est bonne, et vous répandrez la bonne semence sur une terre qui n'est pas inféconde. — Courage donc, très-chers fils, et agissez de concert et avec ensemble. De la sorte, vous répondrez pleinement à Nos désirs et à Nos intentions, et ainsi Rome, sous l'égide des glorieux princes des Apôtres saint Pierre et saint Paul, ses célestes patrons, et aussi grâce à votre œuvre aura su résister aux dures épreuves de l'heure présente, et elle pourra avec confiance bien augurer d'un avenir meilleur.

Il nous reste en dernier lieu à vous adresser, très-chers fils, une pressante recommandation. — Parmi les œuvres conjointes pour gagner le jubilé, Nous avons rappelé et inculqué d'une manière spéciale celle qui a pour objet de venir en aide aux écoles et aux séminaires. — Pour ce qui est des séminaires, il y est suffisamment pourvu à Rome ; mais il n'en est pas de même des écoles, malgré les sommes importantes que Nous consacrons chaque année à leur entretien. Elles produisent de bons fruits, mais elles sont encore insuffisantes pour répondre pleinement aux requêtes des familles catholiques, désireuses d'y faire instruire leurs enfants. — Nous en appelons à témoin Monsieur le Vice-gérant, ici présent, qui Nous expose continuellement au nom de toute la commission scolaire, le besoin d'augmenter le nombre de ces écoles, d'en améliorer les locaux, d'agrandir les classes et de mieux gratifier les professeurs qui, avec un zèle et une activité louable, prêtent leur œuvre à l'enseignement.

Nous estimons donc très-important et très-convenable que, pendant cette année sainte, et, surtout, pendant le temps du carême, on fasse appel à la générosité des Romains. Il s'agit d'une œuvre souverainement bienfaisante et salutaire, ayant pour but de donner à la jeunesse une instruction et une éducation franchement chrétienne.

Employez à cet effet, chers curés, toutes sortes de saintes ressources et déployez toute votre influence. Et vous, prédicateurs, destinez quelques jours de fêtes où l'affluence des fidèles aux églises est plus considérable, pour recueillir des aumônes dans ce même but.

Enfin, Nous invoquons sur vous tous la plénitude des grâces célestes et, comme gage de Notre affection paternelle, Nous vous accordons du fond du cœur, à vous et à tout le peuple romain, la bénédiction apostolique.

QUATRIEME DIMANCHE DU CAREME.

C'est à l'approche de Pâques, la plus grande fête des Juifs, que Jésus fit le miracle de la multiplication des cinq pains et des deux